
整理番号 040607

会派名 担当部 都市整備部

議員名 担当課 道路課

質問・答弁月日

質問形態 代表 関連 各個 追及

質問事項
鳥取市役所から鳥取城跡までの市街地整備と振興計画について（城下
町としての市街地景観について）

議員質問への対応調書

令和４年６月定例会

開政

加嶋　辰史

6月13日

　地域住民等の意見を伺い対応方法を検討する。

■進捗状況

　地域住民と意見交換した結果、歩行スペースが十分に確保されており危険性及び改善
の必要性はないというご意見をいただきました。
　今後も引き続き、地域住民の意見に耳を傾けたいと考えています。

更新日：令和４年１０月１４日

【質問要旨】

　袋川の若桜橋から弥生橋付近の堤防道路は散策できる歩道として整備されており、河
川側に銘板、車道側に植栽帯があり、部分的に狭くなっているため個人的には危険であ
ると感じている。銘板の形状を変えるなど、何らかの改善ができないか伺う。

【答弁要旨】

　袋川右岸側の市道桜土手通りの歩道に設置されている銘板につきましては、国際ソロ
プチミスト鳥取が創立１５周年記念として、昭和６３年頃に本市へ寄贈されたものであ
り１６基設置してあります。
　銘板と植栽帯の間の歩道幅員が部分的に狭くなっている箇所があるため、今後、地域
住民等の意見を伺い対応を検討したいと考えています。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応困難


